



JUKE BOX

power trio rock



Association Loi 1901
RNA W512001403

Born to be wild



Jukebox est un power trio rock marnais qui distille un son rock frais et puissant inspiré du rock vintage.

Portée par un chanteur à la voix puissante et la guitare aiguisee, la musique de Jukebox est vintage, puissante et envoûtante.

Des riffs de guitare endiablés et des rythmes dansants délivrés dans une ambiance électrique, font de chaque concert un moment unique partagé avec le public.

Ça, c'est vraiment nous

Fin 2012, Jukebox a sorti son premier album éponyme composé de titres rock percutants et de chansons plus intimes.

Le groupe y dépeint une fresque rock, où les riffs de guitare incisifs portent la voix puissante et enivrante de Kévin.

Des ballades rock aux textes profonds sont aussi proposées comme une invitation à l'introspection.



I'm with you

Jukebox a toujours été proche de son public grâce à ses concerts donnés sous le signe du plaisir de vivre la musique ensemble.



Show must go on

Jukebox se produit depuis plus de dix ans sur les scènes régionales.
Voici quelques fait marquants.

Festivals

Fête de la Musique 2015 à Châlons
Eclectik Rock 2014 à Saint-Dizier
Festival d'été 2014, 2015 à Montmirail
Fest'été 2013 à Esternay
Musique en Omois 2010, 2013, 2014
Festival Rock de Corrobert 2011, 2012 et 2013



Cafés concerts

L'Atmosph'Airs à Mouroux
Le Dom's à Reims
La Pomme d'Or à Epernay
Le SKLR à Château Thierry
Le Dormans
Le Bridge à Romilly
L'Excalibur à Reims

Trempmins

Gagnant des Jeunes Talents 2005 à Montmirail
Tous à La Brie à La Ferté sous Jouarre 2013



Paper cuts

L'Union - 28 Juillet 2014

EN IMAGE À MONTMIRAIL



Le concert en plein air organisé par la commune place Rémy-Petit a réuni 150 personnes. Les spectateurs ont écouté Juke Box, un groupe de trois jeunes Montmirraillais, Jérémy, Romain et Kévin. Pascal Poisson, adjoint, a indiqué que cela entrait dans le cadre des nouvelles animations que le nouveau conseil municipal a décidé d'instaurer en été. Après la fête de la musique le 21 juin, se sera la commémoration de la libération de Montmirail, fin août.

« Les spectateurs ont écouté Jukebox, un groupe de trois jeunes Montmirraillais...»

Bilan du F'Est'Eté 2013

Un excellent cru

Avec 2.400 spectateurs pour 5 concerts et un feu d'artifice en apothéose, la 3^e édition du F'Est'Eté a été une réussite pour le comité des fêtes.

1 200 spectateurs vendredi pour Juke Box, du rock pour tous, lors de l'ultime concert du F'Est'Eté 2013 et pour le feu d'artifice offert par la commune, le mois musical gratuit proposé par le comité des fêtes starnacien a fait mieux que l'année dernière, avec une date de moins. « *C'est un plaisir de dépenser de l'argent quand le public répond présent* », sourit Nicolas Perdreau, visiblement heureux de ce succès.

Inutile de revenir sur le premier concert, la pluie et le retard des artistes ayant déjà été expliqué. Les concerts suivants, variés dans les types de musique, ont attiré du monde avec une météo sans pluie : « 300 personnes pour Renaud Berval avec ses chan-



Avant même l'approche du feu d'artifice, la foule se pressait déjà au concert de Juke Box le 26 juillet.

sons françaises et ses compositions, 435 pour Talis Man Family et sa musique reggae, plus de 400 personnes avec La Marquise, soit près de 2.400 personnes au total » compte le président du comité des fêtes.

Le F'Est'Eté 2014 déjà en gestation

A peine le festival 2013

vient-il de baisser le rideau que 2014 est déjà en ligne de mire : « *Nous espérons et nous nous inscrivons dans cette optique* », confie Nicolas Perdreau.

Les idées ne manquent pas : « *Nous souhaitons garder ce côté familial avec des concerts différents, afin d'en offrir pour tous les goûts. La pré-*

sence d'un groupe de blues est quasi assurée. Il y aura un concert de ska, on nous a demandé ce type de musique ». Il est bien évidemment prématué d'annoncer dès à présent le programme « *mais dès janvier, nous nous replongeons dedans* ».

« 1200 spectateurs vendredi pour Jukebox, du rock pour tous, lors de l'ultime concert du F'Est'Eté 2013. »

Le Pays Briard - 29 Mars 2013

LA FERTE SOUS-JOUARRE • Au théâtre

Six groupes au tremplin rock

Pour avoir le droit de participer au festival Tous à la Brie en juillet, six groupes vont devoir séduire un jury demain au théâtre.

Le tout jeune festival Tous à la Brie avait réussi à attirer en tête d'affiche Marcel et son orchestre pour sa première édition en 2012. Une édition réussie qui aura une suite les 6 et 7 juillet avec Yvan le Bolloc'h et son groupe qui seront en scène le dimanche, et le samedi aura une forte consonance heavy métal ! Mais ceci est encore lointain, l'actualité la plus proche est demain avec une étape cruciale.

Une nouveauté qui va permettre aux fans de musique d'apprécier six groupes sur la scène du théâtre de La Ferté-sous-Jouarre. Quatre formations sont franciliennes, dont une seine-et-marnaise. On ne

présente plus les Soulakers (Boissy-le-Châtel, Mourioux) qui ont plusieurs fois été évoqués dans nos colonnes : le quatuor se lance un nouveau défi et passera vers 22h.

Convaincre le jury, flatter le public

La Marne et plus précisément Montmirail aura un représentant demain : Jukebox. Le groupe formé en 2004 a toutes ses chances. Le public pourra également écouter Grand 8, Animal Wisewild, Andemik, Cartouch'Ego pour un début de concert prévu à 20h.

« *Le groupe vainqueur passera à notre festival : Tous à la Brie. Samedi, il y aura 12 bénévoles, on sera plus de 50 en juillet !* » indique le responsable, Joffrey Piquot, régisseur et éducateur sportif au club de foot de La Ferté-sous-Jouarre. Dans le jury, un ancien d'une maison de disques, un bassiste professionnel de jazz, un guitariste qui a joué dans



Jukebox sera sur scène à 21h30 et représentera la Marne, la Seine-et-Marne aura les Soulakers en piste juste après.

l'émission "La chance aux chansons" de Pascal Sévran (un quatrième membre pourrait être présent).

Double challenge pour les participants : convaincre nombreux. La musique devrait être bonne en pays fertois !

Tremplin musical Tous à la Brie, demain au théâtre de La Ferté-sous-Jouarre, ouverture des portes à 19h30, entrée à 5 euros. Début avec le groupe Grand 8 à 20h.

« La Marne et plus précisément Montmirail aura son représentant demain: Jukebox. »

CHÂTEAU-THIERRY

La musique était partout !

La musique s'est invitée dans des lieux insolites samedi. A la salle des mariages, sur la pelouse, sur le parvis de la médiathèque et même devant le palais de justice !

SOUD comme un pot ! Il devait l'être notre Président Nicolas Sarkozy samedi après-midi. Car sous son portrait accroché dans la salle des mariages de la mairie, ce n'est pas la frêle voix de sa chère et tendre Carla qui chantait, mais celle puissante du chanteur du groupe Jukebox. Invité pour la fête de la musique, le quatuor a chanté jusqu'à faire trembler les lambris et les pampilles des lustres de la salle.

Reprisant avec force « Un autre monde », tube du célèbre groupe de rock français « Téléphone » ou encore le fameux « Should I stay, or should I go ? » des Clash. Outre



Le groupe Jukebox a « rocké » sous le portrait de Nicolas Sarkozy en mairie.

cette charmante incongruité dans ce lieu d'ordinaire plutôt austère, la musique s'est invitée ailleurs, pour notre plus grand plaisir. Les membres de l'ensemble de cuivres du conservatoire, tel des extraterrestres, ont ainsi posé leurs trépieds et accroché leurs partitions à l'aide de pinces à linge, sur un Carré de pelouse face à la Rotonde. Ils ont embarqué une demi-heure

durant, dans leur univers cuivré, bambins et habitants du coin.

À la médiathèque

En centre-ville, même scènes savoureuses. Le parvis de la médiathèque Jean-Macé a été investi par de dynamiques (le mot est encore trop faible !) danseurs de capoïera. Suivis de jeunes danseurs « urbains » et de comédiens en culottes courtes. De quoi réjouir Jean-Macé...

En soirée, Espace musique, installé place des Etats-Unis, nous a permis de découvrir un palais de justice comme on ne l'avait encore jamais vu. Teinté de rose, de vert ou de bleu, selon les chansons, l'édifice (qui, rappelons-le menace tout de même ruine à l'intérieur) n'a jamais été aussi beau !

Plus loin, la Cour des Singes n'a pas manqué de résonner, tout comme la placette des

Filoirs, la rue piétonne, la place de la mairie ou encore la Biscuterie. Les cafés avaient aussi joué le jeu. Du coup, les Castels sont sortis nombreux ce soir-là, fêter la musique sous toutes ses formes.

Les oreilles bien pleines, on attend désormais le week-end prochain pour célébrer notre cher Fabuliste... en fanfare cette fois-ci.

Frédérique Pétré

« Invité pour la fête de la musique, Jukebox a chanté jusqu'à faire trembler les lambris et les pampilles des lustres de la salle. »

Hygiaphone



www.legroupejukebox.fr



groupejukebox@hotmail.fr



www.facebook.com/legroupejukebox



www.twitter.com/legroupejukebox



<http://www.deezer.com/album/6765616>

Booking



Romain

06 80 88 21 85

Jukebox est une association loi 1901:

- RNA WS512001403
- Président: Jérémy Vauchelle
- Siège social: 3 Rue des Chauffours - 51210 Montmirail

